



K2 Architekten AG

Ilka und Florian Kraus führen im Gundeli in Basel ein kleines Architekturbüro. Unterstützt wird das Team durch die Mitarbeit eines weiteren Architekten.

Mit fünfzehn Jahren Berufserfahrung im Raum Basel begleiten K2 Architekten vollumfänglich verschiedenste Bauprojekte – von der kreativen Entwicklung des ersten Konzepts über die konstruktive Projektierung und Ausführung bis hin zur Abnahme der Gebäude.

Ihre bisherige Arbeit umfasst vor allem die Planung und Realisierung von Wohnprojekten, sowohl im Neubau als auch im Umbau. Zudem haben sie Erfahrung mit der Projekt- und Bauleitung grösserer Wohnüberbauungen und öffentlicher Gebäude.

Florian Kraus

studierte Architektur an der Brandenburgischen Technischen Universität Cottbus in Deutschland. In dieser Zeit absolvierte er zwei Auslandssemester an der Escuela Técnica Superior de Arquitectura, Granada (Spanien) und ein Praktikumsemester bei Steinmann & Schmid Architekten in Basel.

Nach Abschluss des Architekturstudiums als Diplom-Ingenieur arbeitete er zehn Jahre als Architekt (Projekt- und Bauleiter) in der Atelier-Gemeinschaft Müller & Naegelin in Basel.

Ilka Kraus

studierte, neben Ihrer Ausbildung als Hochbauzeichnerin, ebenfalls Architektur an der Brandenburgischen Technischen Universität Cottbus (Deutschland). Sie absolvierte währenddessen zwei Semester in Rom an der Università degli Studi di Roma «La Sapienza» und war ein halbes Jahr im Architekturbüro muellermueller in Basel als Praktikantin tätig.

Dort arbeitete sie auch nach dem Abschluss des Studiums für zwei Jahre als Architektin, worauf ihre Mitarbeit bei Ferrara Architekten in Basel folgte.

Die K2 Architekten AG

wurde 2017 von Florian und Ilka Kraus gegründet. Nach ihrer Startphase im Stellwerk Basel (Gründerzentrum für Kreativwirtschaft) zogen sie im Mai 2022 in ihr eigenes Büro im Gundeli.

Neben den oben erwähnten Aufgaben erarbeitet das Team auch Machbarkeitsstudien (städtebauliche, architektonische und innenräumliche), Zustandsanalysen und Architektur-Wettbewerbe.

Von ihren Referenzen können Sie sich auf der Homepage www.k2architekten.ch ein Bild machen.

Beide Geschäftsführer sind Mitglieder des Schweizerischen Ingenieur- und Architektenvereins (SIA) und das Büro ist Minergie-Fachpartner.